
N i e d e r s c h r i f t 
 

 

über die öffentliche Sitzung des  Kindergarten-, Schul-, Sozial- und 
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel 

 
am Dienstag, den 23.11.2021 

 
in der Sporthalle der Grundschule Bönebüttel, Plöner Chaussee 

103, 24620 Bönebüttel 
 

 

 

Beginn: 19:34 Uhr Ende: 20:02 Uhr 

Anwesend: 

 

Bürgermeister  Herr Ernst Gawlich 

 

Ausschussvorsitzende  Frau Frauke Stamer 

 

Gemeindevertreter  Herr Jürgen Borrmann 

  Herr Olaf Hufenbach 

  Herr Jan Stölten 

  Frau Birgit Wriedt 

 

Bürgerliche Mitglieder  Frau Astrid Bühse 

 

Außerdem Anwesend  Herr Thore Biß 

  Herr Rolf Klein 

Frau Warnke (Grundschule) 

Frau Jentzen (Flüchtlingshilfe) 

Herr Weede (Seniorenkreis) 

Herr Banck (Freiwillige Feuerwehr) 

Frau Kirchner (Betreute Grundschule) 

Herr Butenschön (SV Bönebüttel-Husberg) 

 

von der Verwaltung  Tim Stein 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Begrüßung, Eröffnung, Feststellung Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesen-

heit und der Beschlussfähigkeit 

  

 2.  Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu beratenden Tages-

ordnungspunkte 

  

 3.  Anträge zur Änderung der Tagesordnung der Sitzung am 23.11.2021 

  

 4.  Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 21.09.2021 

  

 5.  Information über die am 21.09.2021 unter Ausschluss der Öffentlichkeit gefassten 

Beschlüsse 

  

 6.  Einwohnerfragestunde 

  

 7.  Mitteilungen 

  

 8.  Mitteilungen der Betreuten Grundschule 

  

 9.  Mitteilungen der Freiwilligen Feuerwehr 

  

 10.  Verschiedenes (öffentlich) 

  

 



- 3 - 

 

 

 

 1 . Begrüßung, Eröffnung, Feststellung Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit  

 

Frau Stamer eröffnet um 19:34 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die Ord-

nungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt, da vier 

ordentliche Ausschussmitglieder und zwei Vertretungsmitglieder zugegen sind. Ein bür-

gerliches Ausschussmitglied fehlt unentschuldigt. 

 

 2 . Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu beratenden 

Tagesordnungspunkte 

 

Ohne Beratungsbedarf wird folgender Beschluss zur Abstimmung gegeben. 

 

Beschluss: 

 

Die Tagesordnungspunkte 11-16 werden unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

JA-Stimmen: 6 (einstimmig) 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltung: 0 

 

 3 . Anträge zur Änderung der Tagesordnung der Sitzung am 23.11.2021 

 

Anträge zur Änderung der Tagesordnung werden nicht eingebracht. 

 

 4 . Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 21.09.2021 

 

Gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 21.09.2021 werden keine Einwände 

vorgebracht, sie gilt damit in der vorliegenden Fassung als genehmigt. 

 

 5 . Information über die am 21.09.2021 unter Ausschluss der Öffentlichkeit ge-

fassten Beschlüsse 

 

Die Ausschussvorsitzende berichtet, dass in der nichtöffentlichen Sitzung des Ausschus-

ses am 21.09.2021 keine Beschlüsse gefasst worden sind. 

 

 6 . Einwohnerfragestunde 

 

Es erfolgen keine Wortbeiträge. 

 

 7 . Mitteilungen 

 

Es erfolgen keine Wortbeiträge. 

 

 8 . Mitteilungen der Betreuten Grundschule 

 

Nach Aufruf des Tagesordnungspunkts erhält Frau Kirchner von der Betreuten Grund-
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schule das Wort und berichtet von der aktuellen Belegungssituation und den Anmeldun-

gen für das kommende Jahr. Demnach werden dort künftig voraussichtlich 65 Kinder be-

treut. 

 

Anschließend erfolgt eine kurze Vorstellung des neuen Kassenwarts der Betreuten Grund-

schule. 

 

 9 . Mitteilungen der Freiwilligen Feuerwehr 

 

Herr Banck erhält das Wort und berichtet von den aktuellen Mitgliederzahlen der Freiwil-

ligen Feuerwehr und der Jugendfeuerwehr. Demnach gebe es derzeit ca. 100 Mitglieder, 

davon 23 in der Jugendfeuerwehr und 53 in der Jugendabteilung. 

 

Anschließend wird erläutert, dass die Möglichkeit zur Beschaffung eines gebrauchten 

Fahnenmasts bestehe und die Einrichtung von Fahrradständern am Feuerwehrgerätehaus 

geprüft werde. Auf Nachfrage zum Sachstand der Anschaffung eines Mähroboters erläu-

tert Herr Gawlich, dass Angebote für eine Anschaffung eingeholt  und mit den Kosten ei-

ner professionellen Pflege abgewogen werden sollen. 

 

Nachfolgend berichtet Herr Banck von Verzögerungen in Ausschreibungsverfahren zur 

Beschaffung von Schutzausrüstung für die Einsatzabteilung und Jugendfeuerwehr.  

Ferner sei der Feuerwehr vom Kreis Plön eine Löschdecke für Elektroautos gespendet 

worden, die künftig auf einem Einsatzfahrzeug mitgeführt werden soll. Außerdem müsse 

die Feuerwehrgebührensatzung aktualisiert werden, da die derzeit geltende Fassung zum 

31.12.2021 ablaufe. Die Neufassung sei bereits bei der Verwaltung in Erarbeitung. 

 

Abschließend verweist Herr Banck auf die anstehende Jahreshauptversammlung der Ju-

gendabteilung am 03.12.2021 und der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuer-

wehr am 07.01.2022. 

 

 10 . Verschiedenes (öffentlich) 

 

Die Ausschussvorsitzende erteilt Herrn Butenschön das Wort, der vom Sachstand der 

Sanierung des Sportlerheims berichtet. Demnach sollen zeitnah Förderanträge für die 

Maßnahmen gestellt werden. 

 

Anschließend erhält Herr Weede vom Seniorenkreis das Wort und berichtet, dass auf-

grund des aktuellen Infektionsgeschehens sämtliche Veranstaltungen für Dezember ab-

gesagt werden. 

 

Abschließend bittet Frau Stamer die Vereine und Verbände um Rückmeldung zu der Ter-

minplanung für das kommende Jahr für die Aufstellung des Veranstaltungskalenders. 

 

Da keine weiteren Wortbeiträge erfolgen, beendet die Ausschussvorsitzende den öffentli-

chen Teil der Sitzung um 20:02 Uhr. 

 

 

 

 

gez. Frauke Stamer gez. Tim Stein 

(Vorsitzender) (Protokollführer) 
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